



Autour du Volcan Des Baumes

Randonnée à la journée de 16 km avec D 350 m environ

Nous partirons de Peyreficade, un lieu-dit situé sur la commune de Fontès, au pied du volcan des Baumes. Nous grimperons sur le sommet du volcan (dénivelé autour de 150 m.) et descendrons par Pech Rome, un moulin moyenâgeux récemment retapé (plutôt mal), à Neffiès. Là, nous récupérerons le chemin des Geissières qui nous conduira à un belvédère (dénivelé autour de 100 m.) et nous regagnerons Neffiès par d'anciennes mines de charbon et de baryte exploitées jusque dans les années 1940. En passant sous Fontarèche, une propriété appartenant à la famille du rameur d'Abauville, nous rejoindrons Peyreficade et les voitures. Durée autour de 4 à 5 heures (environ 16 km.)

